



## **PEMKOT METRO LAKUKAN PENAMBAHAN CHANNEL PEMBAYARAN PAJAK DAERAH DENGAN BCA DAN PT. POS INDONESIA**

### [Kota Metro](#)

Badan Pengelolaan Pajak dan Retribusi Daerah Kota Metro melaksanakan koordinasi terkait permohonan kerjasama Penerimaan Pembayaran PBB dan Pajak lainnya guna percepatan Elektronifikasi Transaksi Pemerintah Daerah (ETPD) yaitu dengan penambahan Channel Pembayaran dengan Bank BCA dan PT. Pos Indonesia.

Koordinasi ini dihadiri langsung oleh Kepala BPPRD Kota Metro dan Pimpinan Bank Lampung Cabang Metro, hadir pada koordinasi tersebut Sekretaris BPPRD serta Fungsional AKPD Ahli Muda, yang berlangsung di Ruang Kerja Kepala BPPRD Kota Metro, Senin, 10 Juli 2023;

Syachri Ramadhan menyampaikan, adanya permohonan kerjasama dari PT. Pos Indonesia dan PT. BCA sebagai Penyedia Jasa Pembayaran Pajak dan Retribusi Daerah, berkenaan dengan hal tersebut dengan menelaah dasar hukum yang berlaku yaitu pasal 18 Permendagri Nomor 56 tahun 2021 maka PT. Bank Lampung sebagai Bank Rekening Kas Umum Daerah (RKUD) Kota Metro dapat melakukan perluasan kerjasama dengan penyedia Jasa Pembayaran (PJP) yang dalam hal ini oleh Bank BCA dan PT. Pos Indonesia. dengan persetujuan Pemerintah Daerah.

Kepala BPPRD Kota Metro itu juga mengatakan, dengan adanya penambahan Channel Pembayaran maka akan banyak memberikan manfaat dan keuntungan bagi masyarakat guna mewujudkan penerimaan dan pembayaran yang tepat jumlah, cepat, aman, efisien, transparan dan akuntabel serta mencegah terjadinya perilaku koruptif dalam pengelolaan keuangan daerah.

Sekretaris BPPRD Kota Metro Bapak Mirza Marta Hidayat menyampaikan, Kami berharap pada semester 2 tahun 2023 ini kerjasama tersebut dapat terealisasi agar semakin mudah bagi masyarakat untuk mendapatkan pelayanan transaksi Pembayaran Non Tunai dengan tersedianya Kanal Pembayaran seperti Internet Banking, ATM, Sms Banking, EDC, QRIS dan pembayaran non tunai lainnya. ujarnya.

Sementara Kepala Cabang Bank Lampung Kota Metro Bapak Tendian mengatakan, siap memberikan dukungan dan support dalam penerapan ETPD dan perluasan Channel Pembayaran.

"dalam minggu ini kami akan berkoordinasi dengan PT. Bank Lampung Pusat terkait tentang perluasan Channel Pembayaran," ujarnya.